

CCOO Industria Valladolid mejora su representación sindical con las últimas votaciones.

Con las elecciones sindicales de las empresas Altertec y Elecnor Servicios y Proyectos, CCOO además de ganar las votaciones holgadamente, mejora su representación sindical en la provincia de Valladolid.

Este lunes día 7 de octubre una vez realizado es proceso electoral en la empresa Altertec, empresa dedicada al mantenimiento y desmantelamiento de instalaciones renovables (eólicas y fotovoltaicas), la candidatura presentada por **CCOO** consiguió toda la representación sindical, por haberlo decidido así el conjunto de la plantilla, que es la que la ha avalado con sus votos. En esta ocasión, si concurrió el otro sindicato a las elecciones, presentando también a tres aspirantes a representantes, pero dicha candidatura con menos de la mitad de los votos que logro nuestro sindicato, no obtuvo los votos suficientes para obtener representación sindical.



Y este martes día 8, el proceso electoral ha sido en la empresa Elecnor, compañía global dedicada al desarrollo y construcción de proyectos y servicios para infraestructuras, energías renovables y nuevas tecnologías, ubicada en Valladolid, en la que hace cuatro años el Comité de Empresa estaba formado por 9 RLPT's, de los cuales 6 eran de **CCOO** en el colegio de especialistas y 3 independientes en el colegio de técnicos. Y ahora en las últimas elecciones sindicales en el colegio de especialistas han presentado candidatura **CCOO** y Ugt, obteniendo nuestro sindicato la totalidad de los representantes con 45 votos por tan solo 5 del otro sindicato. Y en el colegio de técnicos, donde **CCOO** por primera vez presenta candidatura, obtiene con 22 votos 3 representantes y la candidatura independiente con 13 votos obtiene tan solo 1 representante.

Por todo esto desde **CCOO industria** queremos agradecer a todas las personas trabajadoras su colaboración en el desarrollo de las elecciones sindicales, y de forma muy especial aquellas que se han acercado a las urnas para refrendar el apoyo a las compañeras y compañeros que han formado parte de nuestra candidatura.

A partir de ahora en estas empresas, se continúa con la trayectoria que ha marcado **CCOO** y que ha sido reconocida por ambas plantillas, por el compromiso, la firmeza y el trabajo que desde **CCOO** hemos realizado y que va a seguir adelante, para mejorar las condiciones de trabajo.



Saca partido a tu
cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

